
教 授 会 議 事 録 

平成 26年度第 9回看護学部教授会議事録（12月 3日定例） 

開催日時 平成 26年 12月 3日（水）16時～18時 45分 

開催場所 宮城大学大和キャンパス本部棟 3Ｆ 大会議室 

出 席 者 

（学部長）吉田俊子 

（教  授）安齋由貴子，遠藤芳子，小野幸子，桑名佳代子，佐々木久美子，塩野悦子，高橋和子， 

高橋方子，武田淳子，長澤治夫，中塚晴夫，原玲子，原田光子，真覚健, 操華子，  

山田嘉明，弓谷行宏 

（准教授）大熊恵子，桂晶子，河原畑尚美，佐藤ゆか，鹿野裕美，菅原よしえ，竹本由香里，  

出貝裕子，萩原潤，山岸利次 

（助 教）赤間由美，阿部智美，出井理恵子，大池真樹，大槻文，鎌倉美穂，木下美樹，  

後上亜由美，坂本希世，佐藤大介，霜山真，庄司香織，菅原亜希，鈴木敦子，  

名古屋紘子，成澤健，三上千佳子，村田裕美，柳谷利恵，渡邊志乃 

構成員出席 48名／52名（職位別 50音順，敬称略） 

（オブザーバー）千葉はるみ特任教授 

欠 席 者 MargaretChang，德永惠子，小松容子，渋谷衣都 

事 務 部 熊谷，若居，岸根，秋生 

議事概要 １ 議事録署名人の指名について 

  本日開催教授会の議事録署名人として操華子教授が指名された。 

 

２ 平成 26年度第 8回議事録の確認 

教授会（11月 5日定例）の議事録について，原案どおり承認された。 

 

審議に先立ち，資料に基づき学部専門分野・領域構成員を確認した。また，1月から精神看護学領

域の助教に佐藤泰啓氏が着任することを確認した。 

   

３ 審議事項 

（１） 学生の身分について 

高橋方子学生委員長から，資料 1に基づき説明され，原案通り承認された。 

＜休学＞ 

・１年 学籍番号○○○○ ○○○○  

 

（２） 後期履修登録の履修取消について 

 桑名教務委員長から，資料 2に基づき，年度途中に休学となった学生から後期履修登録に係る

履修取消届の提出があり，「GPA制度の取扱いに関する要綱」に従い取消を認める旨説明され，原

案通り承認された。 

・１年 学籍番号○○○○ ○○○○  

取消科目 ○○○○○○○○○○ 

     

（３） 平成 27年度総合実習シラバスについて 

   桑名教務委員長から，資料 3に基づき説明され，一部記載を修正の上承認された。 

 

（４） 宮城大学看護学部・看護学研究科の実習謝金等に関する申し合わせについて 

    山田予算・財政委員長から，資料４に基づき説明され，一部記載を修正の上承認された。 

 

（５） 地域連携センター公開講座の申請について 

    菅原よしえ広報委員長から，資料 5に基づき説明され，原案通り承認された。 

 

 



 

（６） 人事について 

    吉田学部長から，以下について説明された。 

    ・基礎看護学領域の○○○○が平成２７年３月３１日付で退職を希望していることが説明さ

れ，承認された。この退職に伴う今後の採用人事に関しては，学内人事も含め副学部長及び副

研究科長とともに状況を見ながら検討することが報告された。 

    ・医師の公募を行う旨説明され，承認された。学部及び研究科の科目に関わるため，人事計画

書の作成については，副学部長及び副研究科長とともに調整することとし，12月の理事会に

諮り，1月から公募を開始する予定である旨説明された。 

    ・昇任人事について，副学部長及び副研究科長と相談の上，該当者に別途連絡する旨報告され

た。 

 

４ 報告事項 

（１） 教育研究審議会報告 

    吉田学部長から，資料 6に基づき，11月 19日（水）開催の第 7回教育研究審議会の概要につ

いて報告された。 

    平成 26年度暫定評価及び平成 27年度計画の作成について，学部内の締切を 12月 19日とし，

学部長，副学部長及び副研究科長で確認後，修正がある場合は 1月 6日までに再提出するよう依

頼された。 

 

（２） 学部長会議報告 

吉田学部長から，資料 7 に基づき，11 月 26 日（水）開催の第 8 回学部長会議の概要について

報告された。 

 

（３） 学務入試委員会報告 

    ① 11月 13日（水）開催の第 7回報告 

桑名委員から，資料 8に基づき，以下について報告された。 

     ・平成 27年度前期科目等履修生及び単位互換ネットワークに関するスケジュールについて 

・授業評価の改善について 

長澤委員から，資料 8に基づき，以下について報告された。 

     ・オープンキャンパスの結果について 

     ・平成 27年度大学入試センター試験について 

      受験者は 720名となった。具体的な試験実施体制は，12月の入試本部会議で決定する旨報

告された。 

② 12月 3日（水）開催の第 8回報告 

桑名委員から，資料 8に基づき，以下について報告された。 

・宮城大学教育ポリシーの改正に向けたスケジュールについて 

  年内に学部及び研究科のポリシー案を作成し，1 月の学務入試委員会に提出することとな

った旨報告された。検討方法については，WG立ち上げも含め学部・研究科教務委員長及び学

部長と相談し，声がけを行う旨説明された。 

・シラバス改善について 

  シラバス記載要領については，現在副学長が作成中であり，おってメールで連絡がある旨

報告された。 

      また，看護学部においては，本年度までシラバスの冊子印刷を外注で実施していたが，

来年度以降は全学にあわせて印刷しないこととなり，確認用として学内で印刷したシラバ

スを３階受付に 1冊設置する予定である旨報告された。 

・平成 27年度科目等履修生募集要項について 

・平成 27年度学年暦について 

  成績入力期間が再検討されることとなった旨説明された。学年暦について意見等がある場

合は，桑名委員まで申し出ることとなった。 

・平成 27年度非常勤講師任用計画について 

 

 



     塩野委員から，資料 8に基づき，以下について報告された。 

     ・平成 27年度オープンキャンパス及び入試広報について 

 

（４） 地域連携センター運営委員会報告 

    佐々木委員から，資料 9に基づき説明された。平成 27年に開催する予定の企画案について，12

月 22日（月）12時までに，佐々木委員または河原畑委員にメールで提出するよう依頼があった。 

 

（５） 学部各委員会提出事項 

  ① 教務委員会報告 

    桑名教務委員長から，資料 10に基づき，以下について報告された。  

    ・平成 27年度総合実習（海外編）履修仮決定者について 

    ・平成 27年度開講保障について 

    ・平成 27年度非常勤講師の予算申請（案）について 

    ・シラバス入力担当教員の確認について 

    ・卒業研究発表会について 

      平成 26年度卒業研究の発表会について，発表日の希望調査を行う旨説明された。教授会終

了後から，12月 12日 17時まで 3階受付に調査票が設置されるため，希望日時を記載するよ

う依頼があった。詳細については，別途メールにて連絡する旨報告された。 

 

② 学生委員会報告 

    高橋方子学生委員長から，資料 11に基づき，平成 26年度学生表彰候補者の自薦・他薦につ

いて報告された。 

  推薦に値する学生がいる場合は，12月 26日（金）までに学生支援第一グループへ提出する

よう依頼があった。 

       

 ③ 入試委員会報告 

     塩野入試委員長から，資料 12に基づき，以下について報告された。 

・平成 27年度入学特別選抜（外国人留学生）について 

 応募がなかったため実施しない旨報告された。 

・編入学試験の取り扱いについて 

   大学改革時に廃止していく方針であるが，改革時に一斉に廃止するのか，経過措置をとる

のか，学部の定員数も考慮して今後検討することとなった。 

 ・推薦入試合格者への入学前教育の実施について 

推薦合格者へレポート課題を課すこととなっており，看護学部のテーマを決める必要があ

る旨報告された。テーマ案がある場合は，12月 5日までに塩野入試委員長まで申し出るこ

ととなった。 

 

 ④ キャリア開発委員会報告 

     竹本キャリア開発委員長から，資料 13に基づき，以下について報告された。 

     ・４年生の内定状況について 

     ・国家試験対策日程（12月）について，12月 17日（水）に保健師模試解説会，12月 18日

（木）及び 24日（水）に保健師対策特別講座を実施する旨報告された。 

 

 ⑤ 保健委員会報告 

      操保健委員長から，資料 14に基づき，ウィルス性感染症予防接種手順ならびに報告書の変更

について報告された。1年生について，基礎看護学実習前に説明を行い，接種歴を確認するこ

とが報告された。 

     また，本変更については，来年度の実習全体協議会にて実習施設に周知する旨報告された。 

       

（６） その他 

   ① 宮城大学看護実践開発センター検討委員会（仮称）の設置について 

     吉田学部長から，資料 15に基づき報告された。 

 



 

    

② 平成 27年度予算要求について 

        山田予算・財政委員長から，来年度の予算要求について説明され，12月 22日まで，山田予

算・財政委員長に提出するよう依頼された。 

また，おって本年度の予算要求データをメール送付するため，来年度予算要求作成に活用し

てほしい旨説明された。  

 

     ③ 教育環境整備費について 

       山田予算・財政委員長から，来年度も教育改善整備費を使用し，電子ジャーナル「メディカ

ル・オンライン」を契約していく旨報告された。 

 

５ その他 

（１） 事務部から，河合塾の「アクティブラーニング科目」に関するアンケート調査回答について協

力依頼があった。 

 

 

 

 

議事録署名 

 氏名 吉 田  俊 子 印  

 

 氏名  操  華 子  印  

 

以 上   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


